

Postulat von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion: Einbezug von Patientenorganisationen in die Spitalplanung Bruderholz

Autor/in: [Klaus Kirchmayr](#), Grüne Fraktion

Mitunterzeichnet: -

Eingereicht am: 10. April 2008

Nr.: 2008-095

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Die Neuplanung eines Spitals stellt hohe Anforderungen und birgt erhebliche finanzielle und sonstige Projektrisiken. Erfahrungen aus der Vergangenheit lehren, dass dabei häufig bauliche und technische Anforderungen die Planungsarbeit dominieren. Während Anregungen und Ideen der Spitalangestellten (Ärztenschaft, Pflegepersonal, etc.) zumindest teilweise in die Planung einfließen, hat die Hauptkundschaft der Spitäler (die Patientinnen und Patienten) keine eigenständige Stimme bei der Planung. Dabei sind es gerade die Patienten, welche durch ihre direkten Erfahrungen wesentlich zu einem qualitativ besseren und menschlicheren Spital beitragen könnten.

Die Regierung stellt den Einbezug von ein oder zwei ausgewählten VertreterInnen von PatientInnen-Organisationen bei der Neuplanung des Kantonsspitals Bruderholz sicher.